

Editorial

Se inicia un nuevo año en coincidencia con una nueva gestión decanal en la Facultad de Ciencias Veterinarias (FCV) de la Universidad del Zulia (LUZ), manteniendo la palabra empeñada y la responsabilidad de seguir trabajando “Todos por Veterinaria” demostrándolo con “Hechos, no palabras”. El compromiso ahora es mayor, pues tenemos el reto de superar los logros alcanzados hasta ahora, incluyendo el fortalecimiento de nuestra revista científica, para lo cual trabajaremos en pro de honrar los compromisos adquiridos siempre de la mano de un gran equipo de trabajo.

Es propicia esta ocasión para expresarle una vez más, un agradecimiento de corazón a todo el equipo de gestión que me acompañó durante los primeros tres años y que sin duda fue clave para lograr el éxito alcanzado. Así mismo, aprovecho la oportunidad para ratificar la invitación a todos los miembros que hacen vida activa en la Facultad, así como a la reserva moral de la misma, para que se incorporen a trabajar en conjunto hacia la búsqueda del beneficio colectivo mediante la consolidación del proyecto de gestión propuesto el cual desarrollaremos con equidad basados en la experiencia y transparencia que nos caracteriza.

En lo que respecta a nuestra Revista Científica, pilar fundamental para la divulgación de la producción científica de la Facultad de Ciencias Veterinarias de LUZ, de la región y del país, toda vez que fue la primera revista indizada en el Science Citation Index (SCIExpanded) de esta Alma Mater y primera en Latinoamérica en su área, lo que la convierte en la principal cara o tarjeta de presentación a mostrarle al mundo, indudablemente es uno de nuestros mayores orgullos.

Es por ello y partiendo de nuestro compromiso electoral, los cuales se basan en la seriedad de las propuestas y el cumplimiento de las mismas, que me atrevo a decir que estos tres años (2008-2011) del periodo decanal que iniciamos, le deparan a nuestra Revista Científica, así como a su gran soporte (la investigación en la FCV) un continuo desarrollo y fortalecimiento al tener como principales objetivos: 1.- La redefinición de las líneas de Investigación con base a las necesidades detectadas en el entorno y/o en los planes de desarrollo gubernamentales, lo que sin duda redundará en el fortalecimiento de la Unidades de Investigación de la FCV, apoyadas en la consolidación de redes de investigación interinstitucionales. Todo orientado en las Líneas de Investigación insertadas en los planes de desarrollo de LUZ a fin de que se logren solventar las necesidades del entorno. 2.- Lograr la aprobación definitiva del nuevo reglamento de la Revista Científica de la FCV. 3.- establecer estrategias a fin de Incrementar el número de citas de los artículos publicados en cada volumen todo con el propósito de acrecentar el Índice de impacto. Logros estos que sin duda



le llevarán a la Revista Científica de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad del Zulia un mejor posicionamiento a nivel nacional e internacional y por ende el prestigio de la misma.

No quiero despedir este editorial sin antes hacerle un reconocimiento público al editor Jefe, Dr. Mario Pérez Barrientos, así como al resto del comité Editorial y al personal de esta prestigiosa Revista, por la labor cumplida, soportes valiosos para el logro de los objetivos alcanzados. También a nuestros investigadores, árbitros y demás autores externos nacionales e internacionales por confiar y apoyar este órgano científico divulgativo internacional. Científicos sigan confiando en nuestro producto, pues junto a ustedes seguiremos incrementando el índice de impacto y el prestigio de la Revista Científica de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad del Zulia.

Dr. José Manuel Rodríguez Márquez

Decano FCV-LUZ. 2008-2011